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Отец Небесный дал нам многое в жизни, но Он также 

хочет испытать нас, пользуемся ли мы этими правами. 

Он проводит экзамен в каждой конкретной сфере 

нашей жизни. Бог дал нам величайшее право быть Его 

свидетелями. Правильно ли мы используем это право? 

2Тим.1:8 «Итак, не стыдись свидетельства Господа 

нашего Иисуса Христа, ни меня, узника Его; но 

страдай с благовестием Христовым силою Бога». Бог дал нам право быть Его 

свидетелями, делаем ли мы все, чтобы исполнить Его волю. Это право часто сведено до 

уровня «просто рассказать о Христе». Свидетельство – это не просто слова, Бог ожидает 

большего. 

Любая истина имеет сторонников и противников. Чтобы доказать или опровергнуть ее, 

нужны свидетели. Свидетель или очевидец в свое время был помещен в центр истины и 

может доказать правду.   

Библейские принципы, которые показывают нам право быть свидетелями: 

1. Каждый призван быть свидетелем. Мы можем принять это призвание или отказаться 

от него. Когда мы не пользуемся этим правом, мы обижаем Бога. Господь желает, чтобы 

мы стояли в истине и были свидетелями истины. Дьявол искажает истину Божью. Человек 

деградирует с каждым поколением. Бог не дал нам права выбирать, чьим свидетелем быть, 

Он поместил нас в этот мир, чтобы мы были Его свидетелями. Чье свидетельство несу я?  

2. Всякое свидетельство должно быть проверено фактами и временем. При любом 

судебном разбирательстве каждого свидетеля проверяют на истинность. Когда Бог ставил 

заповеди, Он потребовал от нас не лжесвидетельствовать. Ложный свидетель разрушает 

истину. Называя себя христианами, как мы себя ведем в повседневной жизни? Как я веду 

себя дома, на работе? У Бога нет полуправды, нет полуистины. Когда мы говорим, что мы 

святы, не лжесвидетельствуем ли мы? Если мы говорим, что мы христиане, являемся ли 

мы христианами во всей своей жизни?  

3. Наше право быть свидетелем не должно быть связано с нашим личным 

благополучием или безопасностью. Иисус сказал, что слуга не выше господина своего, 

если Его слово соблюдали, будут соблюдать и наше. Свидетель зависит от истины, но не 

зависит от своих предпочтений. Бог гордым противится. Защитником истины не может 

стать гордый человек. Когда человек стоит на стороне истины и четко знает границу 

истины, он будет гоним. Являемся ли мы святыми, праведными, принадлежим ли Господу 

целиком и полностью?  

Все это человеческими усилиями сделать невозмножно. Но Господь говорит «но вы 

примете силу, когда сойдет на вас Дух Святый; и будете Мне свидетелями…» 

(Деян.1:8). Силу быть свидетелями нам дает Дух Святой. 



Время, когда мы каемся перед Богом – это время быть «пресным хлебом, бездрожжевым», 

приходить к Богу таким, какой есть, со всеми грехами, со всеми проблемами, говорить 

Ему все, как есть. Человеку нужна Пасха, исход. После покаяния ему нужно «кислое 

тесто, на дрожжах». Когда сила Духа Святого приходит, она «заквашивает» всю нашу 

жизнь и дает во всех сферах без исключения быть Его свидетелями. 

  


